

En cumplimiento del artículo 162 del Reglamento Orgánico del Pleno, se hace público que el Pleno, en sesión de 20 de octubre de 2016, **aprobó por unanimidad una declaración institucional sobre ayuda humanitaria a Haití** del siguiente tenor:

### **Declaración institucional sobre ayuda humanitaria a Haití- Huracán Matthew.**

El pasado 4 de octubre, el huracán Matthew, azotó con fuerza al Caribe y zonas aledañas, ensañándose especialmente con Haití, donde dejó centenares de muertos, miles de desplazados y un panorama de devastación.

Haití es el país más pobre de la región. Más de la mitad de sus habitantes viven en zonas rurales, sin acceso a atención sanitaria y vulnerables a cualquier catástrofe natural, como ya ocurrió con el terremoto del año 2010 que dejó más de 316.000 muertos y del que todavía no se ha recuperado.

Las cifras de víctimas son dispares. Según la ONU, se estima que el número de víctimas mortales podría ascender a casi 900 personas, con más de un millón y medio de afectados directa o indirectamente, y más de 100.000 personas refugiadas en albergues desde el lunes 3 de octubre, cuando fueron evacuadas de sus hogares en las regiones más vulnerables de Haití.

Las distintas organizaciones humanitarias ya han comenzado a trabajar para facilitar ayuda. Entre ellas Cruz Roja, que ha solicitado más de 6 millones de euros para poder ofrecer asistencia médica y alojamiento a los afectados, apoyo psicosocial, tratamiento del agua y artículos de higiene personal con el fin de evitar la propagación de enfermedades, así como para facilitar las herramientas necesarias para la construcción de albergues de emergencia y las reparaciones más básicas de las viviendas que se encuentren gravemente dañadas.

Por todos estos motivos, y a través de esta Declaración Institucional, desde el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón queremos:

Mostrar nuestra solidaridad con el pueblo haitiano, e iniciar los trámites necesarios para aprobar una ayuda económica de emergencia para apoyar la labor que está realizando Cruz Roja Española.